

RENDICIÓN DE CUENTAS AZUAY 2020

MTOP rindió cuentas de su gestión 2020, en Azuay



Durante el año 2020, la dirección distrital del Azuay del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) contó con una inversión de USD 5,8 millones. De estos, USD 3,6 millones se destinaron para la ejecución de proyectos como el mantenimiento por administración directa de la Red Vial Estatal (RVE) que constituye 558,11 km de longitud.

En el año fiscal 2020 se realizaron los trámites y gestiones para la construcción del puente sobre la quebrada Jurupis, en el km 99 de la arteria Paute - Guarumles - Méndez, por un monto de USD 1,9 millones. La obra inició en febrero de este año, tiene seis meses de plazo y beneficiará a cerca de 18.000 habitantes.

12 microempresas de conservación vial atendieron un total de 294 kilómetros, en ese periodo. Sin embargo, esta cartera de Estado no se encarga únicamente de garantizar la conectividad y mantenimiento de las carreteras estatales a través de los obreros, sino que además genera fuentes de empleo para alrededor de 120 familias que habitan en las zonas por donde cruzan estos corredores.

Una obra esperada por muchos cuencanos y azuayos es la construcción del nuevo acceso sur a Cuenca y siete intercambiadores de tránsito en la vía rápida Cuenca - Azogues - Biblián, cuyos estudios han concluido y darán paso al denominado corredor vial Cumbe - Cuenca - Azogues - Biblián, el cual se desarrollará bajo el modelo de concesión.

Actualmente el 4,24% de la RVE del Azuay está en muy buen estado; el 74,53% es bueno; y, en el 21,23% restante se debe conducir con precaución por problemas en la calzada y taludes que son monitoreados por el equipo técnico.

Para mayor información comuníquese con:

Mary Elena Albán - Comunicación Social Zonal 6 - malban@mtop.gob.ec